





664994

ESFUERZO PROFESIONAL:

# Legislación Laboral

## En Libro de Abogados

Se encuentra próximo a salir en circulación un libro que ha de constituir un trascendental aporte de conocimientos en la especialidad que aborda. Se trata de la edición de la obra intitulada "Nueva Legislación Laboral, comentarios y textos", de la cual son autores los abogados expertos en leyes del trabajo: Lamberto Cisternas, Patricio Larrain y Luis Zamora.

En conversación con representantes de la prensa, los autores anticiparon los principales aspectos de este libro, que calificaron como la primera publicación completa en torno al candente tema de la nueva legislación laboral que se está aplicando en Chile. Anadieron que no se trata de una mera recopilación o estudio parcial de los cuerpos legales que consulta la política gubernativa, sino de un estudio integral y actualizado del Plan Laboral en torno, entre otras, a las siguientes materias: sindicatos, negociación colectiva, gremios, contratos de trabajo, remuneraciones, feriados, gratificaciones, terminación de contrato, despidos colectivos, derecho a huelga, estatutos de la empresa, capacitación y organización sindical. Para dar una idea de la importancia de la obra, baste señalar que se trata de un volumen de alrededor de 500 páginas, a través de las cuales se entrega una completa información, con textos comparados y normas de procedimiento, que serán de vasta utilidad a los empresarios, administradores de personal, sindicatos, trabajadores, abogados, contadores y toda aquella persona vinculada a tan compleja actividad laboral.

Los autores fueron enfáticos al afirmar que el libro es totalmente objetivo y ajeno a cualquier apreciación de carácter político. El libro ha sido el resultado de un largo y común esfuerzo profesional, cuyo objetivo fundamental es hacer plena luz sobre la actual realidad laboral y sus perspectivas futuras.

Tal es así que se ha programado para el lanzamiento del libro un acto público de entrega a la comunidad laboral de su primera edición. Este tendrá lugar en el salón Elqui del Hotel Tujahue, en la primera quincena de diciembre. A la ceremonia se invitará a autoridades laborales, del Poder Judicial, dirigentes y representantes de las principales organizaciones gremiales y sindicales, del sector empresarial y expertos en legislación del trabajo.

Terminaron manifestando que la ceremonia antes mencionada se había programado para fines del presente mes, pero que el anuncio de la promulgación de una serie de modificaciones técnicas al Plan Laboral determinó su posergación a la espera de su publicación en el Diario Oficial para introducir al texto del libro las correcciones a que haya lugar.

ÚLTIMOS NÚMEROS - S.P.O. - 28-XI-1948, P. 12.

# **Legislación laboral en libro de abogados. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1979

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Legislación laboral en libro de abogados. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)